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-Résumeé :

Le délai d'élever la procédure administrative commence de la date de
notification de décision administrative ou de la date de publication pour les
litiges publics, ou le recours administratif soit optionnel. En ce qui concerne les
litiges spécifiques, sont réglementé par des écrits juridiques qui exigent un
recours administratif, et d'autre qui sont optionnel, cependant il existe des cas
particuliers, qui ne demande pas un delai, sois conformément a la nature du
proces ou le conflit ou judiciairement, et les délais de lever la procédure
administrative sont soumises a une extension ou extinction.

On se note que la condition du délai est liée a I’ordre public, et le juge doit le
soulever, autrefois le défendeur peut 1’ignorer a tous moment.

Les mots clés : les délais, proces, décision, administrative, notification,
diffusion, recours, conflit, extension, interruption, ordre public.

- Summary:

The deadline to raise the administrative procedure starts from the date of
notification of administrative decision or the date of publication for public
litigation or administrative appeal to be optional. Regarding the specific disputes
are regulated by legal writings that require an administrative appeal, and the
other which are optional, however there are special cases that do not request a
delay, be in accordance with the nature of the trial or conflict or judicially, and
time to raise the administrative procedure are subject to extension or extinction.
It is noted that the condition of the delay is related to public order and the judge
must lift it, once the defendant can ignore all time.

Keywords: The deadline, trial, decision, administrative, communication,
distribution, use, conflict, extension, interruption, public order.



